

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, Juli 2023

ZAHRA APRILLA ANADAYOMA

**PELAKSANAAN PROGRAM E-WARONG DALAM MENINGKATKAN
KESEJAHTERAAN KELUARGA PENERIMA MANFAAT (KPM) DI
KELURAHAN PONDOK RANJI**

(XVI + 133 HALAMAN + 6 TABEL + 21 LAMPIRAN)

ABSTRAK

Program e-Warong merupakan salah satu program dari Program Keluarga Harapan (PKH), yang konsen dalam berbagai macam kegiatan-kegiatan sosial, salah satunya dengan melakukan kegiatan dalam meningkatkan ekonomi kepada masyarakat miskin. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kegiatan-kegiatan dalam program e-Warong, proses pelaksanaan program, dan manfaat yang dirasakan masyarakat setelah mendapatkan bantuan melalui program e-Warong ini. Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Teknik penentuan sampel dalam penelitian ini adalah purposive data, penyajian data dan yang terakhir penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian yang diperoleh menunjukkan kegiatan-kegiatan dalam program e-Warong guna meningkatkan kesejahteraan keluarga yang dijalankan e-Warong Pondok Ranji meliputi penyaluran bantuan sosial (BPNT) Bantuan Pangan Non Tunai, pelatihan kewirausahaan, pendampingan penguatan dalam keluarga, dari semua kegiatan tersebut berjalan secara efektif, akan tetapi hanya pembinaan penguatan dalam keluarga yang tidak berjalan secara efektif. Proses yang dilakukan dalam pelaksanaan program ini terbagi menjadi 7 tahapan poses yaitu, Tahap Persiapan, Tahap Seleksi Calon KPM e-Warong, Tahap Penyaluran Bantuan Sosial (BPNT), Tahap Pelatihan Kewirausahaan, Tahap Pembinaan Penguatan dalam Keluarga, Tahap Evaluasi, dan Tahap Terminasi. Banyak KPM e-Warong Pondok Ranji yang merasa terbantu dan dapat memberdayakan dirinya dengan adanya program e-Warong ini, dan banyak KPM e-Warong Pondok Ranji yang kini kehidupannya mendapatkan kesejahteraan.

Daftar Pustaka : 24 Referensi (2004-2022)

Kata Kunci : Pelaksanaan Program, Kesejahteraan Keluarga